



digital.union@sonapresse.com

# CULTURE W@B...

## Les Tweets de ...

Par I. M'B.

### • UNE PÉTITION EN HOMMAGE À KOBE BRYANT

**Après** la disparition tragique du quintuple champion NBA avec les Lakers de Los Angeles, de nombreux anonymes ou stars du monde du sport ont proposé de rendre hommage à l'idole. Parmi les propositions, une pétition sur internet et les réseaux sociaux pour changer le logo de la NBA. Déjà 1,7 million de signataires.



### • MUSIQUE GT TALENT, LE VERDICT

**Le** concours musical Gabon Telecom Talent a rendu son verdict hier mardi 28 janvier 2020. Le classement s'est fait en fonction du nombre de likes.



### • BARBARA KANAM EN CAMPAGNE

**Musicienne** de réputation internationale, Barbara Kanam se lance dans la campagne "TANGA BIEN". Au collège Saint-Théophile à Lemba (Kinshasa), elle a dit : " Je fais de l'éducation ma priorité et j'encourage la jeunesse à étudier sérieusement pour un avenir meilleur. C'est pourquoi, je suis venue vers vous."



MARQUÉ PAR CETTE DISPARITION SOUDAINE, LEBRON ADRESSE UNE PROMESSE AU BLACK MAMBA

Photo: DR

## Mort de Kobe Bryant, l'hommage poignant de LeBron James

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

“**J**e suis assis ici à essayer d'écrire quelque chose pour ce post, mais à chaque fois que j'essaie, je me mets à pleurer en pensant à toi, à ta nièce Gigi et à l'amitié que nous avons. J'ai entendu ta voix dimanche matin avant de quitter Philadelphie pour retourner à Los Angeles. Je ne pensais pas un seul instant que ce serait la dernière conversation que nous

aurions”, raconte LeBron James, en postant une photo des deux amis sur un terrain de basket. La mort tragique du basketteur Kobe Bryant dans un accident d'hélicoptère a remué toute la galaxie sport ce dimanche 26 janvier 2020. Le joueur est décédé aux côtés de sa fille, Gianna Bryant. Son héritier et successeur LeBron James, surnommé “The Chosen One”, lui a rendu hommage par le biais d'un long message posté sur son compte Instagram.

“Je te promets de continuer à porter ton héritage, mec. Tu es si important pour nous tous ici, en particulier aux Lakers. Et c'est ma responsabilité de mettre ce bordel derrière moi et de continuer à avancer. S'il te plaît, donne-moi la force depuis le ciel et veille sur moi. Il y a tellement plus de choses que je veux dire mais je ne peux pas le faire maintenant, parce que je n'ai pas la force. Jusqu'à ce que nous nous revoyions, mon frère”, a poursuivi “The Chosen One”.

Les témoignages à l'endroit de la star des Lakers, morte à l'âge de 41 ans, inondent la toile. Tous louent l'immense joueur qu'a été, pendant près de vingt ans, la star surnommée Black Mamba. Il avait tout simplement “ un talent fou, des fans en nombre à travers le monde entier, et des gens comme moi qui ont adoré le détester quand il te plantait un panier assassin contre ton équipe favorite”, estime un internaute, qui ajoute : “ Respect immense pour ce champion hors-norme”.

## COULISSES DES ARTISTES

### MHD: LA DÉTENTION PROVISOIRE DU RAPPEUR PROLONGÉE DE 6 MOIS

R.H.A  
Libreville/Gabon

**M**is en examen pour homicide volontaire après une rixe mortelle survenue en 2018, le rappeur MHD risque jusqu'à trente ans de réclusion. La détention du jeune homme de 25 ans, en garde à vue depuis le 15 janvier 2019, vient d'être prolongée de six mois. Depuis sa détention, il nie toujours son implication dans ce meurtre. Accusé d'homicide volontaire après une rixe mortelle entre bandes rivales à Paris, l'artiste de 25 ans risque jusqu'à

30 ans de réclusion criminelle. En 2018, un jeune homme de 23 ans avait été passé à tabac, puis blessé à l'arme blanche dans le 10e arrondissement de la capitale française. Il avait succombé à ses blessures, et l'enquête avait désigné Mohamed Sylla, de son vrai nom, comme l'un des principaux responsables, puisque c'est sa voiture qui a renversé la victime. Fin novembre, MHD avait donné de nouvelles à ses fans en offrant un freestyle inédit en direct de sa cellule.

Malheureusement, la détention provisoire du rappeur a été prolongée de 6 mois. Selon le journal Libération, les avocats vont

tenter d'obtenir la libération sous bracelet électronique dans les prochaines semaines. Mais, il

se pourrait que MHD encourt 30 ans de réclusion criminelle devant une cour d'assises.



Photo: DR